

SOLIDARIDAD OBRERA

AIT

Órgano de la Confederación
Regional del Trabajo de Catalunya III Època - 1 €.

FUNDADA EN 1907

Portavoz de la Confederación Nacional del Trabajo (CNT)
Nº 371 - Cierre de esta edición 26/07/18

Cumbre europea sobre migración El vergonzoso mercadeo del siglo XXI

<p>4</p> <p>La trágica perpetua a la clase trabajadora para el Empleo y la Negociación sindical que más quieren controlar como una conquista esencial para la fusión de CC.OO. y UGT. La analizamos.</p> <p>BARRIS NO RESIGNATS A L'ESPECULACIÓ</p> <p>30 JUNY 2018 PUGLESSES MARS</p> <p>18 h MANIFESTACIÓ PEL BARRI</p>	<p>5</p> <p>Contra el turismo masivo, la especulación y la precarización de los barrios Distintos colectivos y partidos de Barcelona organizaron una protesta el 30 de junio para denunciar la dejadez de la Administración.</p>	<p>5</p> <p>Sentencia a «los de las fiancas». Se acaba de conocer la sentencia, donde se absuelve a uno, pero se condena a penas de 1 y 6 meses de prisión a los otros dos.</p>
<p>6</p> <p>«Nicaragua existe? Los llamados «patriotas» españoles no se han dignado en criticar la dictadura personal de Daniel Ortega en Nicaragua pese a que durante unas protestas donde han muerto más de 300 personas.</p>	<p>7</p> <p>Racismo catalán Con el apoyo de una izquierda catalana que se considera confundir la crítica al nacionalismo con ser progresista, el presidente del Parlamento, Joaquim Torra, «Todo por la patria»</p>	

El drama de las migraciones humanas se está convirtiendo en la mayor vergüenza de este siglo. En América, Donald Trump consiguió alzarse en el poder, entre otras cosas, haciendo un uso torticero de las intenciones de quienes entran en Estados Unidos desde el sur, culpándoles del problema de la delincuencia y prometiendo levantar un muro a lo largo de su frontera con México para dificultar su entrada. En Europa, se ha hecho lo mismo. El «cierre fronterizo acordado para bloquear la llamada «ruta de los Balcanes» propició que se buscaran otros recorridos y desde entonces miles de personas han entrado en Europa por el Mediterráneo, en su mayoría, a través de Grecia y Malta. Los países europeos, tanto de ellos, últimamente, en su intento por desembarcar en Italia. Ahora, en este país, el discurso xenófobo se ha utilizado para enfrentar a sus ciudadanos con los inmigrantes, tanto europeos como de África y Asia, con supuestamente progresistas, también euroescépticos, un gobierno que está alejando del centro de sus pueblos para forzar a un reparto comunitario de quienes consiguen el objetivo de pisar Europa.

→ Continúa en pág. 6

El drama de las migraciones humanas se está convirtiendo en la mayor vergüenza de este siglo. En América, Donald Trump consiguió alzarse en el poder, entre otras cosas, haciendo un uso torticero de las intenciones de quienes entran en Estados Unidos desde el sur, culpándoles del problema de la delincuencia y prometiendo levantar un polémico muro a lo largo de su frontera con México para dificultar su entrada...

Link descarga: [https://drive.google.com/file/d/1LurDm7Wul-ihgVReVp9PC_TxMF_17x6qX/vie
w?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1LurDm7Wul-ihgVReVp9PC_TxMF_17x6qX/view?usp=sharing)